

Das Tagebuch von mArtin...

21. September 2023 18:50 Uhr

Und noch einmal... Planschen an die Donau!

Mit einem anschließenden Ausflug auf einen Radweg in Mitten der A4-Flughafen-Autobahn. Die alte Trasse der A4 führte in beiden Richtungen auf der Seite des Handelskais. Die neue Trasse (wahrscheinlich eh schon seit den 80ern umgebaut) führt ja nur mehr in je eine Richtung links und rechts des Donaukanals. Daher wurde eine ganze Trasse frei - und diese ist nun Radweg und Erholungsgebiet. Ich weiß, es mag vielleicht nicht wirklich idyllisch sein, direkt neben einer Autobahn zu radeln, aber mir gefällt's. Es ist irgendwie ganz nett zu sehen, wie sich die Autos stauen und deren Fahrer im Blechkübel schwitzen, und man selber fährt auf in der Sommersonne und bei angenehmen Wind langsam dahin. Das hat ein bisserl was Anarchisches.

Hier die heutige Strecke und da ein paar Fotos.

(C) mArtin 2024

Kommentare:

22. 09. 2023 - 16:28 Uhr

MU

Der Ausflug war sicher recht schön!

22. 09. 2023 - 18:46 Uhr

mArtin

Ja, danke!

:~)